
　下司先生の一周忌を迎え、改めて下司先生が目

指したものについて考えてみました。日頃話され

ていた特別支援教育への思いや教育制度にかかわ

る様々なご意見、そしていくつかの愚痴も含めて

たくさんの言葉が思い出されます。それらの言葉

の根底にあるのは、子どもたちが安心して授業に

参加できるように、教師は自信をもって安定した

気持ちで授業を行うことができる力を身に付けて

ほしい、という思いではないでしょうか。そのた

めには、教師や他の支援者が勉強できる場と組織

を用意しなければなりません。この目的のために、

たくさんに時間とエネルギーを費やしてこられた

ようにおもいます。

　私も子どもたちが安心して心地よい時間を重ね

ながら成長していってほしいと願っています。し

かし、未だ、学校でも家庭でも不安感を感じたり

自分の力では解決できない問題に日々直面したり

している子どもはたくさんいます。このような子

どもたちへの直接的な支援だけではなく、子ども

に関わる人々を支援することもこの学会の使命の

一つです。熱意があり、高い使命感をもち、意欲

的に研究や研修に取り組むたくさんの会員の方々

で一般社団法人日本ＬＤ学会が構成されているこ

とは、大会時の熱気からも皆が感じていることで

す。

　正直、事務局長として何をしていけばよいのか、

未だ十分に把握できていません。目の前にある役

割をこなしているだけです。次の世代に引き継ぐ

までに、「今」しておかなくてはならないことを

考えながら進めていきたいと思います。本学会だ

からこそできる被災地支援、子どもにも社会にも

資するようなインクルーシヴ教育の在り方は「今」

考えなくてはならない課題です。

　事務局が移転し、新しい環境で事務局のスタッ

フは日々たくさんの仕事をこなしています。ス

タッフをサポートし、学会の運営がスムーズに進

むように、理事長や理事の方々と協力して微力な

がら尽力していきますので応援を宜しくお願いい

たします。
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